

Cuba se esfuerza por el regreso de médicos secuestrados, afirma Díaz-Canel (Tuit)



La Habana, 14 abr (RHC) El Presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, manifestó a través de su cuenta en la red social Twitter, que Cuba se esfuerza sin descanso por el retorno a salvo de Assel y Landy, los médicos cubanos secuestrados en Kenya.

En su mensaje destacó Díaz-Canel que, con ellos y sus seres queridos compartimos la certeza de que su misión humanitaria será respetada y reconocida, porque creemos en el poder de la Solidaridad.

[#Cuba](#) se esfuerza sin descanso por el retorno a salvo de Assel y Landy, nuestros médicos secuestrados en Kenya. Con ellos y sus seres queridos compartimos la certeza de que su misión humanitaria será respetada y reconocida. Creemos en el poder de la Solidaridad [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/2XVNgYDeDA

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [14 de abril de 2019](#)

Este viernes, el Ministerio de Salud Pública de Cuba dio a conocer del secuestro de los colaboradores cubanos de la salud Assel Herrera Correa, especialista de Medicina General Integral de la provincia de Las Tunas y Landy Rodríguez Hernández, especialista en Cirugía de la provincia de Villa Clara.

Ambos prestan sus servicios en el condado de Mandera, República de Kenya.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188363-cuba-se-esfuerza-por-el-regreso-de-medicos-secuestrados-afirma-diaz-canel-tuit>



Radio Habana Cuba